

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian terkait Strategi Dinas Pariwisata Kabupaten Padang Lawas Utara dalam Publikasi Objek Wisata Barumun Nagari disimpulkan bahwa Strategi yang terapkan Dinas Pariwisata selaku Pemerintah Daerah adalah dengan memaksimalkan sumber daya yang mereka miliki untuk mengembangkan pariwisata Paluta, dalam hal ini yaitu Objek wisata Barumun Nagari. Adapun komunikasi yang digunakan Dinas pariwisata dalam publikasi objek wisata Barumun Nagari ini adalah menggunakan komunikasi pemasaran. Komunikasi pemasaran adalah sarana di mana perusahaan atau organisasi secara langsung atau tidak langsung menginformasikan, membujuk, atau mengingatkan konsumen tentang produk atau merek yang dijualnya. Dalam publikasi Barumun Nagari ini, Dinas Pariwisata berupaya menginformasikan dan mengajak masyarakat untuk berwisata ke Barumun Nagari.

### **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan pengamatan langsung mengenai Strategi Dinas Pariwisata Padang Lawas Utara dalam publikasi Objek Wisata Barumun Nagari, maka peneliti berbagi beberapa saran sebagai berikut :

1. Untuk Dinas Pariwisata Paluta tetaplah membantu publikasi dan terus mengenalkan beragam wisata yang ada di Paluta, baik wisata baru maupun lama, baik itu objek wisata swasta maupun dibawah naungan pemerintah. Terus melakukan sosialisasi pengembangan dan pengenalan objek wisata

kepada masyarakat secara langsung dan dari media sosial teruslah belajar dan mengikuti perkembangan teknologi di zaman yang semakin canggih ini, terkhusus untuk publikasi.

2. Teruntuk Pengelola Barumun Nagari sendiri, , tetaplah menjaga hubungan kerjasama yang baik dengan berbagai pihak baik dalam hal promosi, publikasi dan juga hal lainnya. Kemudian tetap menerapkan komunikasi yang baik melalui publikasi yang tepat, supaya informasi terkait objek wisata Barumun Nagari terus meluas dan meningkat hingga mancanegara. Selain itu, diharapkan untuk terus menyesuaikan harga tiket masuk dengan fasilitas yang diberikan. Terlebih lagi, untuk pengunjung lokal daerah Paluta semoga diberikan harga khusus yang lebih murah dan terjangkau. Sehingga harga tiket masuk tidak lagi menjadi salah satu kendala untuk mengunjungi objek wisata Barumun Nagari.